

EXPERIENCIA INTERCAMBIO ACADÉMICO EN UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

Mi nombre es Daniela Rodríguez Ortega estudio Arquitectura en la Universidad de Guanajuato y realicé un intercambio académico en la Universidad Autónoma de México en el periodo Enero-Junio 2013 y quisiera comenzar diciendo que existe un antes y un después de un intercambio académico. Uno podría pensar que solamente cuando se realiza un intercambio internacional se aprende además de académicamente, culturalmente, pues si bien aunque se trata del mismo país la forma de vida que se lleva en el Distrito Federal es totalmente diferente a lo que uno acostumbra en una ciudad pequeña como Guanajuato.

Cuando eres estudiante de intercambio eres la novedad, el recibimiento que tuvimos en la Unam fue excelente, nos dieron un recorrido por toda Ciudad Universitaria contándonos su historia, nos ayudaron a los que aún no conseguíamos hospedaje, hicieron todo lo posible porque nos sintiéramos como en casa.



Aprendes que tu acento puede sonar chistoso para algunas personas y te aplican el hablas cantadito.

Nos organizaron muchas actividades para conocernos, ya que en una estancia es muy bueno hacer migas con todos los intercambistas que al fin y al cabo todos somos inadaptados.

Aun siendo un intercambio nacional se conocen personas de todas partes del mundo que te enseñan parte de su cultura y tu enseñas de la tuya. ¡Consigues hospedaje gratis en todas partes del mundo y de la República!

EXPERIENCIA INTERCAMBIO ACADÉMICO EN UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

Mis compañeras de departamento que ya tenían tiempo viviendo en la ciudad me hicieron muy fácil adaptarme a ella, me enseñaron todas las rutas posibles para llegar a donde fuera, aprendí que 30 minutos de distancia a un lugar es poquísimo, sabiendo que en Guanajuato hacia 30 minutos hasta Salamanca que es de donde soy.



La UNAM es un mar de gente, la competencia es durísima, todo el mundo está todo el tiempo estudiando, lo que hace querer esforzarse más. Me sentía como un estudiante más de la Unam, los maestros fueron muy amables intercambiábamos

muchos puntos de vista y les platico sobre el sistema de evaluación de la UG, mis compañeros también fueron muy hospitalarios, se ofrecían para ayudar en cualquier duda que tuviera.

Es muy fuerte la carga de trabajo en la Facultad de Arquitectura, si es que llevas por lo menos 6 materias, sin embargo valen la pena, muchos de los profesores son personas exitosa que no enseñan por obtener una remuneración si no por amor a enseñar.

Arquitectos que una vez al año o ni siquiera eso iban a la UG los tenía a diario en Unam, ya pasaron 6 meses y sigo sin creerlo.

En cuanto a la ciudad es un jungla todo el mundo, todo el tiempo está corriendo. En el metro te vuelves la persona más tolerante en cuanto al espacio personal ya que en horas pico este es totalmente invadido.

EXPERIENCIA INTERCAMBIO ACADÉMICO EN UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

Pero en verdad que esta ciudad nunca duerme y uno nunca se puede aburrir. En ella existe todo tipo de evento para personas de todo tipo de gustos. Abundan museos, teatros, bares, plazas, parques etc...

Uno aprende a organizarse ya que lo que más quieras es pasear pero no debes descuidar la escuela, cosa que les pasa a varios. Mi consejo es que se debe aprovechar al máximo las clases que no se tengan en la universidad de origen, no se debe dejar pasar por alto la escuela ya que principalmente se viene a estudiar.

Estando lejos uno valora mucho más a su familia y amigos a veces es mucha la nostalgia pero se debe tener en cuenta que el aprendizaje es muchísimo y después llegara la hora de las pláticas infinitas con los seres queridos.

Yo quise realizar este intercambio con la Universidad Autónoma de México ya que estoy por finalizar mi carrera y quería irme abriendo campo en una ciudad tan grande como México conocer el grado de competencia que existe, ya que Guanajuato es una ciudad muy pequeña donde es fácil destacarse en el campo de la restauración no del diseño.

Posteriormente quisiera realizar una maestría en Europa para aumentar mis conocimientos y conocer el mundo.

Un intercambio ya sea nacional o internacional es una experiencia de vida, conoces muchísimas personas pues repito tu eres la estrella pero más importante te conoces a ti mismo y descubres cosas que ni tu sabias que podías realizar.



EXPERIENCIA INTERCAMBIO ACADÉMICO EN UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO



Te abre el panorama totalmente. Y debo decir que un semestre no alcanza para conocer ni la mitad del Df considerando la carga de trabajo que se tiene en la escuela, es por eso que decidí extender mi intercambio a un año, para poder seguir disfrutando de esta experiencia que en verdad uno no quiere que termine.

Este mi segundo semestre debo decir que lo disfruté un poco más que el primero llegaron más chicos de intercambio y por ende fue más el enriquecimiento cultural.

Cursé el décimo semestre el último semestre de la carrera de arquitectura y terminé con excelencia en mi tesis lo que

es un gran orgullo aún más sabiendo que fue aprobada por un académico de la UNAM quien se ofreció a ser mi tutor externo para presentar mi tesis en la Universidad de Guanajuato.

Este semestre tomé materias en el edificio de posgrado lo cual me abrió las puertas a muchas cosas. Conocí a gente que ya ejerce la profesión y las cuales me enseñaron muchísimas cosas.

En este semestre también hubo cosas difíciles, cursar tu último semestre en movilidad implica estar lejos de tus amigos, te pierdes las últimas fiestas, fotos, eventos etc... pero siempre hay que tener presente que cada quien es escultor de su propio destino y que hay que renunciar a algunas cosas para poder disfrutar de otras.

EXPERIENCIA INTERCAMBIO ACADÉMICO EN UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

El estar un año fuera de casa es difícil, tal vez se piense que por ser un intercambio nacional puedes ir a tu casa cada semana pero eso equivaldría a gastar 4000 pesos al mes, lo de una renta o más y al tener beca o peor aún no tener, se hace algo difícil.

Por eso hay que rodearse de gente con buena vibra hacerse de amigos que comparten muchas cosas en común desde el hecho de estar lejos de casa, y quienes serán tu familia temporal.

Termina esta experiencia de intercambio y debo decir que es de las cosas que más he disfrutado en mi vida, me voy feliz, con hospedaje gratis en muchas partes del mundo, con tesis terminada y ofertas de trabajo, mejor no pudo haber sido. Gracias a todos los que lo hicieron posible. =)

